



## ***Odres nuevos, para el vino siempre nuevo de la Misericordia***

Santiago, 18 de Agosto de 2022

Estimados padres y apoderados,

¡Viva Jesús!

En esta oportunidad nos comunicamos con ustedes para informar respecto de la situación de emergencia ocurrida en horas de la noche del día de ayer, nos referimos a la rotura de una matriz de diesel de la Posta Central.

La escuela se ha acercado a consultar al jefe de operaciones a cerca del operativo, quien nos manifiesta que no existe peligrosidad para la comunidad escolar y que aproximadamente a las 15:00hrs se estaría dando fin a los trabajos de limpieza en la vía pública.

En todo caso si usted desea retirar a su hijo, puede acercarse al establecimiento y realizar este proceso sin problemas.

Sin otro particular, atte

Equipo de Gestión.